

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
pour diffusion immédiate

**Rendez-vous national de la forêt québécoise**

**La Ville de Chapais déçue d'avoir été écarté comme observateur**

**Chapais, le 21 novembre 2013** - Dans une lettre adressée aujourd'hui à la ministre des ressources naturelles, madame Martine Ouellet, le maire de Chapais, monsieur Steve Gamache, s'est dit grandement déçu d'avoir été écarté par tirage au sort comme observateur au *Rendez-vous national de la forêt québécoise* qui se tient les 21 et 22 novembre à Saint-Félicien. Dans cette correspondance, le maire a rappelé à la ministre l'inquiétude qu'il avait face aux problèmes d'approvisionnement des deux scieries du secteur Chapais-Chibougamau (Barrette-Chapais et Chantiers Chibougamau) et au renouvellement du contrat entre Chapais Énergie et Hydro-Québec. Il a aussi mentionné à madame Ouellet l'importance qu'avait la forêt comme locomotive de développement économique dans la planification stratégique *Chapais 2023* adoptée le printemps dernier.

*«Jamais je n'accepterai que l'avenir de ma communauté soit décidé par le hasard. Il est primordial et nécessaire que la Ville de Chapais soit présente lors de tel évènement»* a indiqué le premier magistrat de la Ville de Chapais. Il a conclu cette lettre en demandant à la ministre qu'une telle rebuffade ne se reproduise plus.

- 30 -

Source : Steve Gamache  
Maire  
418-745-2511 poste 227